

14. Dezember 2020

Luther berät Stadt Leipzig bei Breitbandausbau

Leipzig – Das Glasfasernetz im Stadtgebiet Leipzig wird weiter ausgebaut. Bislang unterversorgte Wohn- und Gewerbegebiete sollen zukünftig schnelles Internet erhalten. Luther begleitete die Stadt bei der Vergabe des aktuellen Ausbaivorhabens in Höhe von EUR 23 Mio.

Die Umsetzung des geförderten Breitbandausbaus wurde mit der Vertragsunterzeichnung zwischen Leipzigs Oberbürgermeister Burkhard Jung und drei Telekommunikationsunternehmen besiegelt. Die Bietergemeinschaft Netz Leipzig sowie die Unternehmen HLKomm und Vodafone hatten sich in mehreren Verhandlungsrunden durchgesetzt. Ein Luther-Team begleitete den gesamten Prozess von der Ausschreibung bis zur Vergabe.

Die Maßnahmen des Breitbandausbaus in Leipzig umfassen 165 Kilometer Tiefbau. Dabei werden rund 1.200 Kilometer Glasfaser und 455 Kilometer Leerrohre verlegt. Der Ausbau des zukunftsfähigen Glasfasernetzes wird von Bund und Land gefördert.

Für die Stadt Leipzig:

Luther, Vergaberecht: Steffen Häberer (Partner), Diana Heinrici (Associate)

Luther Rechtsanwaltsgesellschaft mbH

Mit einem umfassenden Angebot in allen wirtschaftlich relevanten Feldern der Rechts- und Steuerberatung ist Luther eine der führenden deutschen Wirtschaftskanzleien. Die Full-Service-Kanzlei ist mit mehr als 420 Rechtsanwälten und Steuerberatern in zehn deutschen Wirtschaftsmetropolen vertreten sowie mit zehn Auslandsbüros in wichtigen Investitionsstandorten und Finanzplätzen Europas und Asiens präsent. Zu ihren Mandanten zählen große und mittelständische Unternehmen sowie die öffentliche Hand.

Luther verfügt über enge Beziehungen zu Wirtschaftskanzleien in allen maßgebenden Jurisdiktionen. In Kontinentaleuropa ist Luther Teil einer Gruppe von unabhängigen, in ihren jeweiligen Ländern führenden Kanzleien, die seit vielen Jahren ständig bei grenzüberschreitenden Mandaten zusammenarbeiten.

Die Luther Rechtsanwaltsgesellschaft mbH verfolgt einen unternehmerischen Ansatz: Alle Beratungsleistungen richten sich am größtmöglichen wirtschaftlichen Nutzen für den Mandanten aus. Die Erarbeitung unternehmerisch sinnvoller und dauerhaft tragfähiger Lösungen steht im Mittelpunkt. Alle Rechtsanwälte und Steuerberater bringen ein interdisziplinäres Aufgabenverständnis mit und haben langjährige Erfahrung in der fachübergreifenden Zusammenarbeit. 2019 wurde Luther von JUVE als „Kanzlei des Jahres 2019“ ausgezeichnete. Weitere Informationen finden Sie unter: www.luther-lawfirm.com

Pressekontakt Luther Rechtsanwaltsgesellschaft mbH

Saskia Leininger

saskia.leininger@luther-lawfirm.com

Telefon +49 221 9937 24679